#### Capitanes

## (17-12-2024).- Mildred Villegas...

Es la nueva directora general de Unilever México, con 25 años de trayectoria en la compañía. Ha liderado proyectos clave en América Latina, donde destacó por su visión estratégica y su habilidad para empoderar talento. Fue reconocida como una de las 100 Mujeres más Poderosas en los Negocios.

# Vuelan a Europa

Wings Army, la cadena de fast food especializada en alitas, prepara su llegada a Europa.

En febrero abrirá su primer restaurante en París, Francia, y en mayo lo hará en Amsterdam, Holanda.

El plan es abrir 10 unidades en Francia, otras 10 en Holanda y 40 en España, con una inversión inicial de 35 millones de euros, que irá creciendo conforme se vayan dando las aperturas.

La expansión de la cadena que lleva Martín Santaella se cocinó a fuego lento durante cinco años, con análisis, estudios de mercado, detección de proveedores, conocimiento de hábitos de consumo y características de locales

Por ejemplo, el análisis contempla que el ticket promedio rondará 27 euros en Europa, casi el doble de lo que gasta un mexicano.

La apuesta no es sólo en el mercado europeo, pues en enero próximo Wings Army abrirá su primera unidad en Estados Unidos, concretamente en Ocean Beach, como parte de un plan que contempla 13 unidades en California.

Además, ya está en pláticas para llevar la marca a Indonesia, Australia y Puerto Rico.

En el caso de México, la empresa abrió 12 unidades, con una inversión de 60 millones de pesos durante el año, para sumar 226 restaurantes; así como uno en Guatemala y otro en Panamá, donde ya hay planes de abrir otra instalación.

La cadena cerrará el año con ventas estimadas en 2 mil 446 millones de pesos, un crecimiento anual de 11 por ciento.

### Precios blindados

La decisión sobre el panel de maíz entablado por Estados Unidos contra las políticas mexicanas aplicadas para el grano transgénico está por anunciarse manera oficial y el sector cárnico, uno de los principales consumidores de granos, considera que los precios se mantendrán estables.

Para el Consejo Mexicano de la Carne, que preside Francisco Jaraleño, independientemente del fallo, en México existen esquemas como el Pacic y el Apecic que ayudan a la contención de los precios.

Ante la posibilidad de que México tenga un fallo adverso en el panel sobre maíz, se descarta un impacto directo en los precios de la carne debido a que la prohibición de importar maíz transgénico se limita al maíz blanco, el cual está dirigido al consumo humano y no afecta el grano amarillo, utilizado como forraje animal.

Las apuestas apuntan a que el resultado no sea favorable para México, pero el Consejo afirma que con la extensión del Apecic, que permite la importación de proteína de países con los que no se tienen acuerdos comerciales, ni cupos, el efecto para los mexicanos será nulo.

Duplicará operación

Stefanini Group realizó cambios directivos a su estructura con el objetivo de duplicar su operación en los próximos años y fortalecer negocios estratégicos en América Latina.

Stefanini, que opera en México, es una compañía global con 36 años de experiencia en el mercado tecnológico y ofrece servicios como automatización, nube, Internet de las cosas (IoT) y experiencia de usuario (UX).

La multinacional brasileña intensificará su plan de crecimiento tanto de forma orgánica como mediante adquisiciones.

Destinará una inversión de 330 millones de dólares en adquisiciones clave para impulsar el crecimiento de la empresa en sectores estratégicos con Inteligencia Artificial (IA).

La inversión estará centrada en empresas que tengan sinergia con las principales áreas de actividad de Stefanini, como banca, nube, ciberseguridad, marketing, manufactura y comercio minorista, mismas que estarán "turbocargadas" con IA, en el que la empresa ha invertido desde hace más de 14 años.

Para este objetivo nombró a Damián Méndez como CEO de la unidad Latam Digital Hub del grupo.

En tanto, Rodrigo Stefanini será el CEO de Stefanini Group para Latam.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

### **ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:**

https://www.reforma.com/capitanes-2024-12-17/op283984

Fecha de publicación: 17-12-2024